

Ballet Nacional de Cuba repondrá obra Tierra y Luna



La Habana, 31 ago (RHC) El Gran Teatro de la Habana Alicia Alonso será sede este fin de semana y el próximo de la reposición de la obra Tierra y Luna por el BNC, Ballet Nacional de Cuba, una coreografía de la española María Rovira, inspirada en textos del poeta Federico García Lorca.

En reciente visita a La Habana, la destacada coreógrafa, quien montó la obra especialmente para la compañía cubana, manifestó su alegría porque más de una década después aquí le preguntan con cariño por Tierra y Luna.

Rovira tiene una larga historia de colaboraciones con el BNC y la compañía Acosta Danza, cuyo director, Carlos Acosta, la eligió como coreógrafa de una película inspirada en él y que en unas semanas se estrenará en el Festival Internacional de Cine de San Sebastián, España.

Además de Tierra y Luna, con música del cubano X Alfonso, el BNC interpretará la comedia-ballet La flauta mágica, una versión de Alicia Alonso inspirada en la obra homónima del coreógrafo ruso Lev Ivánov. (Fuente: [ACN](#))



Radio Habana Cuba